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 Mainz, 06.11.2020 
 
 
Anfrage 2051/2020 zur Sitzung  am 18.11.2020 

 
Fördervereine der Mainzer Bürgerhäuser (CDU) 
 
Der Presse war zu entnehmen, dass Bürgermeister Günter Beck die Vereine, die sich über 
hohe Nutzungsgebühren der Bürgerhäuser beklagt haben, an die Fördervereine verwiesen 
hat.  

 
Wir fragen die Verwaltung: 
 

1. Wie sind die jeweiligen Vereine entstanden und wer ist Mitglied? 

2. Welche Satzung liegt den jeweiligen Vereinen zu Grunde und wo ist diese 

zugänglich? 

3. Wie setzt sich das Vermögen der jeweiligen Vereine zusammen (aufgeschlüs-

selt nach Verein und Vermögen)? 

4. Wie generieren die Fördervereine weitere Einnahmen? 

5. Wer entscheidet über die Mittelvergabe und wie läuft der Vergabeprozess ab? 

6. Welche Vereinsveranstaltungen und Kultur-Events konnten schon finanziell 

unterstützt werden? 

7. Welcher Betrag wurde jeweils gefördert? 
8. Welche Förderanträge wurden bisher abgelehnt und was waren wie Gründe 

dafür? 

 
 

 
 
Hannsgeorg Schönig 
Fraktionsvorsitzender 
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